



**SINTRACARBÓN**  
#LaLuchaContinúa



## Sintracarbón exige a los violentos paz para La Guajira

Riohacha, 17 de diciembre de 2023

Sintracarbón rechaza enérgicamente el atentado perpetrado recientemente, en cercanías del municipio de Uribia, contra la línea férrea que conduce el carbón de la mina hacia Puerto Bolívar.

Para nuestra organización sindical este tipo de actos lo único que hacen es poner en riesgo la vida y la integridad física de las y los trabajadores, quienes sacrifican su vida vendiendo su fuerza laboral, por lo cual le exigimos a las autoridades competentes el esclarecimiento de este hecho.

Afortunadamente, en esta ocasión no ocurrió nada que lamentar en ese sentido, pero es una acción que pone en riesgo a los que generamos riqueza en nuestro departamento.

Expresamos nuestra voz de solidaridad a los compañeros que se vieron involucrados en este desafortunado acontecimiento y les recordamos que nuestra organización está en disposición de atender las necesidades familiares o psicológicas que se puedan presentar entre los afectados.

### JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés Ibarra  
Presidente

**SINTRACARBÓN**  
#LaLuchaContinúa

En unidad y solidaridad obrera les brindamos a nuestros compañeros, amigos y familiares, un apoyo en estos momentos difíciles por la pérdida de un ser amado.

Enviamos a todos una voz de aliento y un abrazo fraterno.

f - t @sintracarbon

sintracarbon

www.sintracarbon.org

SINTRACARBON SINTRACARBON



**SINTRACARBÓN**  
#LaLuchaContinúa



Atentamente:  
Yoadis Enrique Pinto Ocando  
Tesorero

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL**

**S**

a la vida  
a la familia  
a la salud

**SINTRACARBÓN**  
*#LaLuchaContinúa*

f - t @sintracarbon

sintracarbon

www.sintracarbon.org

SINTRACARBON SINTRACARBON